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Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE Linke

Betreff:
Radweg Schlaatz-Stern

Erstellungsdatum 19.10.2015
Eingang 922:

Datum der Sitzung: 04.11.2015

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Durch Beschluss der Stadtverordnetenversammlung und in Voten im Rahmen des Bürgerhaushaltes 
ist der Bau des Radweges zwischen den Wohngebieten Schlaatz und Am Stern  gefordert.
Dazu gab es Zusagen für einen möglichen Baubeginn noch im Jahr 2015.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wann ist der Baubeginn für den Radweg zwischen den Wohngebieten Schlaatz und Am Stern?

    gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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